

Fecha: 13-11-2024 Medio: Diario Financiero Diario Financiero Supl.:

Pág.: 22 Cm2: 538,3 VPE: \$4.769.511 Noticia general

" Impulsaremos un gran plan de conectividad turística, mostrando una regiór integrada" Título:

POR PAMELA FIERRO

- "Trabajaremos con el Gobierno para que cumpla el compromiso de la planta desalinizadora".
- "La Dipres ha señalado que nuestra región ha ostentado el penúltimo y/o último lugar en gestión financiera".

Un llamado preciso es el que hace Cristóbal Juliá de la Vega, el candidato a gobernador por Coquimbo, cercano a Evópoli, y que ha sumado apoyos de la derecha: "Voten informados, voten por el un cambio en la región. Voten por mejor calidad de vida; para que esta región brille más que nunca, porque tiene mucho potencial"

De su contendor, el meteorólogo y comunicador dice que lo diferencia el ser nuevo en política, aunque ha trabajado en el ámbito público y privado. "Mi trayectoria avala mi calidad profesional, que no ha dependido de los cargos de gobiernos designados o elegidos", afirma.

Criado en la zona, se declara independiente y de centro derecha liberal

Sus prioridades son la activación económica y fomento al empleo, combate a la delincuencia y mejorar calidad de vida, e iniciativas para combatir la sequía.

Diagnóstico y soluciones

En su opinión, Coquimbo presenta diversos problemas derivados de factores estructurales y coyunturales: dependencia de la minería, que en periodos de baja demanda o bajos precios impacta al empleo; la crisis hídrica, que ha afectado fuertemente al sector agrícola; el desempleo y el empleo informal, además de falta de atracción de inversión nacional e internacional.

"Hemos considerado distintos planes de acción. Pondremos el foco en el aumento de ventas acompañado de herramientas tecnológicas, lo que irá en apovo de empresas locales y fomento a las PYME de comercio establecido. Promovere-



"Impulsaremos un gran plan de conectividad turística,

mostrando una región integrada" mos el conocimiento compartido de casos exitosos a nivel regional, nacional e internacional, y generaremos cooperación nacional e internacional, para atraer mayor y mejor tecnología", enumera.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Su idea es que los proyectos aprobados prioricen la generación de empleo local, apoyando a empresarios y emprendedores. "Impulsaremos un gran plan de conectividad turística, mostrando una región integrada, mejorando servicios en todos los rubros utilizados por los turistas, estadías de mayor tiempo y aumento de flujo

en temporada baja", compromete. A propósito de la crisis hídrica, continúa, quiere ampliar el fondo de emergencia, trabajar en conjunto con servicios para fortalecer la oferta hídrica y de infraestructura. Además, "trabajaremos con el Gobierno Central para que cumpla el compromiso de ejecutar la planta desalinizadora y con servicios públicos para disminuir procesos burocráticos y poder contar con obras en el corto plazo", dice.

Foco en la inversión

El candidato plantea que toda inversión que llegue a la región generará una mejor economía y fuentes de trabajo. De preferencia la espera en los rubros principales de la región, a través de tecnología que logré modernizar a estos, o inversión que permita diversificar las fuentes de la economía regional. "Ideal que vayan de la mano con el ecosistema regional, que sean respetuosos de nuestro medioambiente y que permitan una sostenibilidad a largo plazo", señala.

Desarrollo inmobiliario

Aunque las atribuciones son limitadas y las municipalidades aprueban proyectos inmobiliarios, el gobernador tiene voz en la planificación regional y puede proponer o promover ciertas zonas

de desarrollo inmobiliario. Ante ello, destaca que puede planificar y financiar proyectos de infraestructura pública, junto con gestionar y coordinar con el MOP construiry mantener infraes-

tructura de interés regional. Además. puede presentar y aprobar

provectos en el marco del FNDR. permitiendo la construcción y mejoramiento de edificios públicos. 'Esto es fundamental dado que las zonas de construcción inmobiliaria requieren de conectividad, transporte público, y servicios básicos, que dependen del apoyo y financiamiento regional", indica.

16.150

48.450

No Definida

El GORE también tiene la potestad de crear y gestionar centros de atención ciudadana para mejorar el acceso a servicios públicos y facilitar la comunicación entre la ciudadanía. De igual forma puede desarrollar plataformas tecnológicas, por lo que cualquier instancia que mejore la conectividad de las personas con el servicio público es una optimización hacia la labor que tienen el estado en mejorar la calidad de vida de las personas.

Gestión de recurso

"Hemos sido testigo de la alicaída gestión financiera del Gobierno Regional, donde no ha existido la optimización del gasto", afirma. Y añade: "Desde 2021 la Dipres ha señalado que nuestra región, de mala forma, ha ostentado el penúltimo y/o último lugar respecto de la gestión financiera", precisa.

Por ende, destaca, "el foco en mi gobierno es la profesionalización, teniendo los objetivos claros, para optimizar los recursos y tener una armonía en la ejecución financiera. Diversificaremos los recursos. habrá una debida planificación financiera, impulsaremos la descentralización, fomentaremos la transparencia y participación ciudadana mejorando los mecanismos de rendición de cuentas. Igual de relevante que lo anterior, es atraer inversión pública y privada hacia la región, con el fin de reactivar e impulsar la economía local", argumenta.

Acciones en seguridad

En este tema, analizará las meiores medidas según comuna v sector para ser eficientes y eficaces en combatir los delitos. "Tenemos propuestas base, como fomentar recursos para Carabineros y PDI para potenciar su parque vehicular, herramientas y construcción de nuevos edificios que den mayor presencia en los territorios", dice.

En conjunto con los municipios y delegación presidencial, quiere mejorar la capacidad de televigilancia para prevenir los delitos.

Finalmente, y aunque son menos mencionados cuando se habla de seguridad, "no dejaremos de lado la prevención del bullying y la violencia de género", promete.